

Quelle: Eifel-Mosel-Zeitung

Datum: 27.05.2023

Seite: 42

Neuer systemrelevanter EIFEL Produzent für EIFEL Getreide

Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft mbH aus Euskirchen



Kurt Gentges, Dr. Clemens Münch, Thomas Monreal und Markus Pfeifer (v.r.) (Foto:RME)

Die seit vielen Jahren etablierte Wertschöpfungskette EIFEL Getreide-Mehl-Brot steht ab sofort noch stabiler da. Denn im Bereich EIFEL Getreide, insbesondere bei Weizen und Roggen, erhält die Regionalmarke EIFEL prominente Verstärkung – mit der Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft mbH (RRAE) mit Sitz in Euskirchen. Die RRAE ist ein starker Partner an 19 Standorten in der ge-

samten Eifel in den Themen Agrar, Baustoffe sowie Energie, bietet zusätzlich einen Laborservice an und unterhält eigene Raiffeisenmärkte. Auch die Reifenzentrale Becker aus Bitburg gehört zum Verbund dazu.

Das Qualitätsnetzwerk der Regionalmarke EIFEL braucht solche starken Partner. Durch den Beitritt der RRAE als EIFEL Produzent für

Getreide werden die Lieferungen von EIFEL Weizen und EIFEL Roggen an die Mühlen nach Neuss und Krefeld abgesichert. Dort entsteht bestes Mehl für die beiden EIFEL Bäcker Nobis aus Aachen und Lutz aus Bichel. Neben der reinen Produktqualität, die definiert ist durch QS-, GMP- oder IFS-Zertifikate, wird darauf geachtet, dass immer genügend Mengen an Getreide aus der Eifel stammen.

Die RRAE-Geschäftsführer Kurt Gentges und Thomas Monreal sowie der Leiter des Geschäftsbereichs Agrarprodukte, Dr. Clemens Münch, erklären sich gerne bereit, die Regionalmarke EIFEL zu unterstützen: „Unsere Handelsgesellschaft, die Standorte von Euskirchen bis nach Irrel betreibt, identifiziert sich immer schon mit der Region Eifel. Also wollen wir auch aktiv mit der besonderen

Qualitätsmarke EIFEL arbeiten, werben und TOP-Erzeugnisse liefern. Die Idee der Regionalmarke, höchstmögliche Wertschöpfung und beste Qualität für unsere Heimat zu erzeugen, deckt sich 1:1 mit unserer eigenen Raiffeisen-Philosophie.“

Die Geschäftsführer der RRAE und Markus Pfeifer vom EIFEL Markenmanagement betonen zuversicht-

lich: „Jetzt starten wir als neuer EIFEL Produzent für EIFEL Weizen und Roggen, um daraus bestes Brot zu backen. Und dann ergeben sich sicher weitere Ansatzpunkte für mehr Kooperationen in den Bereichen der Agrarerzeugnisse aus der Eifelregion. Raiffeisen Rhein-Ahr-Eifel Handelsgesellschaft mbH aus Euskirchen und Regionalmarke EIFEL – das passt!“ Ω